

⋮

# SpVgg Hausen - Tischtennis



## Informationen zum Spielbetrieb der Tischtennisabteilung der SpVgg Hausen

Version 2.0: 06.11.2020

### **1. Allgemeines**

**Hygienebeauftragter: Marco Buschner (Abteilungsleiter)**

Seit 2. November 2020 ist der Breitensport in Hallen aufgrund der steigenden Corona-Infektionszahlen untersagt – daher finden in der Mehrzweckhalle Hausen bis auf weiteres kein TT-Jugendtraining, kein TT-Erwachsenentraining und keine TT-Mannschaftswettkämpfe statt!

Diese Regelung gilt zunächst bis Ende November 2020;

Wir werden so bald wie möglich über die weiteren Regelungen ab Dezember 2020 informieren.

### **2. Training**

Aktuell findet kein Tischtennistraining in Hausen statt (weder Jugend- noch Erwachsenentraining)

### **3. Mannschaftswettkämpfe**

- Der gesamte Ligenbetrieb wird in Bayern bis 31.12.2020 ausgesetzt, d.h. bis Ende des Jahres finden keine Mannschaftswettkämpfe mehr statt.
- Bis Ende des Jahres können außerdem Mannschaften ohne Strafen zurückgezogen werden.

Weitere wichtige Informationen:

<https://www.bttv.de/service/downloads/corona/>

SpVgg Hausen/ Tischtennis –  
Sportförderpreis des Landkreises Forchheim 2012,  
beste Jugendarbeit in Oberfranken 2000 - 2004 und 2006 und  
im Kreis Forchheim 2001 – 2006 und 2015